
Seniorenvertretung Steglitz-Zehlendorf    

 

Beschluss-/ und Ergebnisprotokoll der 35.Mitgliederversammlung (MV)  

der Seniorenvertretung am Mi., 07.10.2020  

Rathaus Zehlendorf „Alter BVV Saal“ 14.00 Uhr – 16.10 Uhr, an-abwesend: s. Teilnehmerliste  

 

TOP1 Begrüßung 

Die Beschlussfähigkeit wird durch den Sitzungsleiter Herrn Walther festgestellt 

TOP2 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP3 Genehmigung der Protokolle vom 05.08.2020 und 02.09.2020 

           Die Protokolle werden mit einer Enthaltung genehmigt 

TOP4 Bürger*innen Anfragen      Keine Anfragen     

TOP5 Bericht aus dem Bezirksamt    

           Herr Stadtrat Mückisch ist nicht anwesend. Es berichtet Frau Mikula (Koordinatorin für die Ge- 

           sundheit älterer Menschen) 

❖ Projekt 1 Aktionsprogramm digitale Gesundheit. Tablets (Android Geräte) entleihen, 

Unterstützung bei der Handhabung, Einstiegskurs durch Ehrenamtliche, sie stehen nach dem 

Kurs als Gesprächspartner bereit, Es sollen 15 Endgeräte angeschafft werden, ab 2021 soll 

die Entleihung möglich sein, das Gerät kann mit nach Hause genommen werden, die Leihfrist 

beträgt 3-6 Monate  

❖ Projekt 2 Befragung im Raum Thermometersiedlung bei Menschen über 65. Die“ Deutsche 

Wohnen“ will das Projekt unterstützen   

❖ Grippeimpfung empfohlen, Ausstattung mit Schutzmaßnahmen in den Heimen ist 

verbessert worden, es gibt keine einheitliche Linie- die Heime entscheiden selbst. Zur 

Pneumokokkenimpfung gibt es unterschiedliche Aussagen. Frau Mikula wird gebeten, sich 

sachkundig zu machen 

❖ Herr Kroker informiert das Plenum, dass die Nachrücker Nr.32 und Nr.33 nicht zur Verfügung 

stehen. Nachrücker Nr.34 ist der letzte auf der Liste.  

❖ Altenplan Herr Stadtrat Mückisch hat den Altenplan „kassiert“. Der Landesdatenschutz hat 

Bedenken angemeldet. Der Mantelbogen lässt Rückschlüsse auf die Bezirksregion zu.   

TOP6 Bericht des Vorsitzenden / Herr Krause         -entfällt – 

TOP7 Jahresbericht 2019      -entfällt –  

TOP 8 SV Sprechstunden  

            Sprechstunden sind wegen der hohen Infektionszahlen nicht möglich   

TOP 9 Neues Logo  

❖ Die Entwürfe lagen dem Plenum vor 

❖ Es konnte keine Einigung erzielt werden 



❖ Herr v. Boroviczeny wurde gebeten, einen Antrag zu formulieren  

❖ Abstimmung in der nächsten Sitzung    

TOP10 Seniorenforum 2021  

❖ Der Termin 06.Mai 2021 wurde vom Bezirksamt bestätigt 

❖ Statt der Fragen, Konzentration auf Wahlprüfsteine 

❖ Form der Veranstaltung soll in der nächsten Sitzung erneut aufgerufen werden    

TOP 11 Teilnahme der Seniorenvertreter  

               Die Teilnehmerliste an Konferenzen, Runden Tischen, Initiativen soll in der nächsten Sitzung  

               erneut vorgelegt werden  

TOP12 Termine    

             Es liegen keine neuen Termine vor  

TOP 13 Verschiedenes  

❖ Frau Leyk berichtet, dass die Vertragsverlängerung in den Musikschulen 6,00€ kostet 

Umbenennung von Onkel-Toms-Hütte in Herrn v. Wassermann  

Elsa Gindler soll gewürdigt werden 

Corrensplatz soll erhalten bleiben  

Mobilitätsgruppe   Engstellen bitte melden  

❖ Herr Lätsch/ Stadtplanung und Tiefbau  

Hildburghauser Straße Mittelinsel soll neu gestaltet werden   

 

❖ Wildschweinrotten im Bezirk   

Das Forstamt ist zuständig 

 

 

 

 

 

 
Martina Wapler Schriftführerin 

 

 

 

 

 


